Más allá de un regalo: accesorios que celebran su esencia este 10 de mayo

Ciudad de México 24 abril 2025- El Día de las Madres también se celebra con estilo. Esta temporada, el reloj vuelve a cobrar protagonismo como ese accesorio que combina funcionalidad y diseño, convirtiéndose en una extensión natural de la personalidad. Más que marcar las horas, estos relojes cuentan historias, enmarcan momentos y elevan el look diario con un toque de intención.

Desde la estética geométrica y artesanal de **Festina**, hasta el brillo moderno y llamativo de **GUESS**, esta selección de relojes celebra el estilo femenino en todas sus expresiones. Precisión, carácter y diseño se fusionan para rendir homenaje a la elegancia cotidiana.

Festina: Geometría refinada y herencia suiza

La firma de relojería suiza **Festina** rinde homenaje a la elegancia atemporal con su colección *On the Square*. Una propuesta que reinterpreta el diseño clásico a través de esferas cuadradas, líneas limpias y acabados que apuestan por la sofisticación sin esfuerzo.

Cada modelo está fabricado en Suiza y ensamblado de forma artesanal, con una atención al detalle que trasciende modas pasajeras. Para la mamá práctica y versátil, que transita con naturalidad del trabajo a una comida especial o una reunión con amigas, destaca un diseño que equilibra funcional Su caja cuadrada de acero inoxidable le da presencia discreta, mientras que la carátula minimalista aporta limpieza visual y atemporalidad. La correa de cuero suave no solo garantiza comodidad durante todo el día, sino que también suma un toque clásico que armoniza con distintos estilos de vestir, desde un look estructurado de oficina hasta un conjunto más relajado de fin de semana. Este modelo es la definición de versatilidad refinada: un reloj que acompaña el ritmo de mamá, siempre con estilo y elegancia.

Glamour contemporáneo

Para la mamá que valora los detalles sutiles, el diseño elegante y un toque de brillo en su día a día, la colección *GUESS Bejeweled* ofrece una propuesta que combina lo mejor de la relojería y la joyería. Con siluetas tipo brazalete, acabados metálicos y una estética femenina, estos relojes elevan cualquier look con un aire sofisticado y moderno porque cada segundo es una oportunidad para brillar con intención.

Este reloj con alma de joya fusiona la elegancia de la joyería con la precisión del diseño relojero. Su caja rectangular de 2.2 cm en tono metálico se enmarca con un bisel de cristales que aporta ese destello sutil. La pulsera, elaborada en **acero inoxidable**, combina eslabones metálicos con detalles en relieve inspirados en el icónico diseño "G" de GUESS, creando una silueta femenina, poderosa y cómoda.

Disponible en tres acabados —oro rosa, plata y plata con dorado—, se adapta al estilo de mamá con versatilidad: perfecta para una jornada de trabajo, una comida especial o una escapada de fin de semana.

Porque cuando el estilo es auténtico, cada minuto cuenta. Y un reloj como este lo acompaña con intención.

Para complementar: 4G Light, pensada para acompañar la relojería con piezas ligeras, metálicas y llenas de carácter. Brazaletes, dijes con el logo y cristales aportan un toque final sin recargar, ideales para madres que cuidan cada detalle de su estilo.

Este 10 de mayo, regalar accesorios es más que un acierto, es un gesto que trasciende lo material. Es hacerle ver que su tiempo vale, su estilo importa, y cada minuto puede brillar con propósito.

Elige el reloj perfecto para este Día de las Madres en: https://festina.mx o en regency.com.mx